
A Lanester, le 23 août 2023

Objet : Informations de rentrée

Madame, Monsieur,

Plusieurs familles nous rejoignent en cette rentrée. Nous sommes ravis de les accueillir au sein d'une communauté que nous souhaitons soudée et chaleureuse.

« Il faudrait essayer d'être heureux, ne serait-ce que pour donner l'exemple » a écrit Jacques Prévert.

Plus que jamais la solidarité et l'attention que nous portons les uns envers les autres sont notre force.

Nous sommes conscients de notre mission d'éducateur en École catholique et de notre devoir de ne laisser personne sur notre chemin.

Notre rôle est d'aider chaque jeune à grandir et à s'épanouir, tout en donnant du sens aux apprentissages et aux relations vécues au quotidien dans l'établissement. En ces temps où la crainte de l'avenir fait peser sur nos enfants une pression de plus en plus importante, prenons le temps de les regarder comme des êtres en devenir, de valoriser leurs talents, de développer leurs compétences, mais aussi d'accepter leurs fragilités, leurs différences et de croire que chaque enfant possède en lui un trésor qu'il apprendra à découvrir.

A ces notions de vivre ensemble, c'est aussi le goût du travail et de l'investissement que nous voulons transmettre. Chaque année qui passe est importante pour nos élèves. Il ne faut pas attendre pour les aider à grandir et à apprendre !

La coéducation est une réalité à l'école : c'est avec votre soutien, votre collaboration, votre écoute et votre confiance que nous accompagnons au mieux tous les jeunes qui nous sont confiés.

Chaque rentrée scolaire est une étape importante dans la vie d'un établissement, et dans celle des élèves. C'est avec joie que l'ensemble de l'équipe éducative vous accueille, en portant en elle la volonté d'aider chaque élève à s'impliquer dans sa construction personnelle, pour grandir en harmonie avec lui-même et les autres. Que la confiance anime chacun d'entre nous pour la réussite de tous.

En accompagnement de ce courrier, vous trouverez différentes informations importantes en prévision de cette rentrée des classes. Merci de prendre le temps nécessaire à leur consultation.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes cordiales salutations.

Le Chef d'Établissement
Erwan TOUCHE